

Samedi 1 et dimanche 2 avril

Stage de Bourrées d'Auvergne
(Artense et Combrailles)
animé par **Sandrine Leroy**



Au cours du stage, nous aborderons les spécificités d'une bourrée d'Auvergne principalement observée dans les Combrailles. (En référence au travail des frères Champion de l'association Les Brayauds.)

Il s'agit d'une bourrée à 2 partenaires, sur des musiques à 3 temps.

Cette bourrée est un langage qui nous permet de rencontrer l'autre, notre partenaire de danse, et de dialoguer avec lui. La tonalité de cet échange est donnée par la musique

Pour que chacun construise et s'approprie ce langage, nous allons travailler :

- le pas de bourrée latéral
- des éléments d'ornementation dont quelques frappés.
- l'écoute et la relation à la musique
- l'écoute et la relation au partenaire
- la relation à l'espace



Fiche d'inscription
à retourner accompagnée
de **20 euros d'arrhes**
chèque à l'ordre de Peut Qu'manquer

Nom :
Prénom :
Adresse :
☎ :
courriel :

Je m'inscris pour le stage
de bourrées d'Auvergne

Je souhaite être hébergé(e)

Les inscriptions seront effectives
à réception du chèque d'arrhes.

Elles seront acceptées
dans la mesure
des places disponibles

Droit à l'image
L'inscription implique l'autorisation aux
droits à l'image sauf demande écrite